



「ゆめの実現」

— どうとうやつたプロゴルファーへ、夢の実現 —

近藤年弘さん(1980年 経済学部 経済学科卒)

— この度は、プロテスト合格おめでとうございます。合格を決めた瞬間のお気持ちいかがでしたか。

当時は比較的落ちていたプレーができていただけではないかと思います。最終ホールのパッティングを終えた瞬間に家族の顔が頭の中を通り抜けていきました。

周囲の「おめでとう」の声にも矢が抜けてしまったような感じだったのですが、家族に電話で報告した際、女房の泣き声を聞いたところ、「ぐつぐつ泣いてきましたね。

— プロゴルファーになろうと思つたのはいつごろからでしょうか。また、その動機はどのようなものでしたか。

クラブを初めて握ったのは、小学生のときでしたね。叔母が女子プロゴルファーでしたので、その叔母にレッスンを受けていました。また、地元近くのコースで「中日クラブ」や「東海クラブ」などのピックタイトルを周辺に見ていましたので、本物のプロのプレーには少年時代から心が躍らされましたね。その時の強いイメージがプロの道を極り立たたでしてうか。

— 葉では離れて回年と言いますが、この世界では、失礼ながら長年に渡つてチャレンジし続けるゴルファーはいつしやるのでしょうか。

今回の合格者のなかでは、私が最年長17回目の挑戦での合格ということになります。したが、プロテストを受けている人の中では20回以上という方もいらっしゃいますね。苦労したというよりは、やはりゴルフが好きで続けてきたという感じでしょうか。

ちょうど28歳の時でようかたな30回のバーバットをはずしたことから、バーバックに陥り、結果不合格となってしまったことが忘れられない記憶として残っています。でもその経験が、プロへの強い思いを支えてきたのかも知れません。

— このように頑張ってられた近藤さんを支えてきた生き方を教えていただけますか。

自分的人生は、他の誰でもない自分自身のものだから、後悔だけはしないよう、木当たりたい自分をめざして努力は惜しまないよう、とは思ってきましたね。

— 本日はありがとうございました。今後のご活躍を楽しみにしています。

(1999年 54号より抜粋)

■吉澤のお知り合いの同窓生の中でもこんな方を同窓会会報に紹介したい
という方がいらっしゃれば、専欄局までご連絡下さい



こんどう としひろ

●プロフィール

入学と同時にゴルフ部に入部し、ゴルフ部の基礎づくりに貢献。1999年プロゴルフトラスト合格。現在、苦労をかけた奥さまと2人の子どもに恵まれて名古屋市天白区に在住。

優秀成績クラブ 同窓会より表彰

学生支援の一環として、大学同窓会ホームページカミングティーにおいて優秀クラブの表彰を行っていますが、昨年は同窓会記念事業のため延期されました。この程、左記のクラブをして表彰しました。各部会長から各クラブの主将に目録を授与しました。

1998年度優秀クラブとして表彰しました。占部会長から各クラブの主将に目録を授与しました。

表彰クラブ

アーチェリー部	ソフトテニス部
ゴルフ部	ハンドボール部
水泳部	馬術部
スキーパー	ラグビー部

なお、表彰状のはか同窓会支援金としてスキー部に100,000円、ほか7クラブに50,000円が授与さ